

Un journal médical de Bruxelles, la *Lancette belge*, faisait connaître, l'année dernière, un moyen que les Russes emploient pour se préserver du froid aux pieds.

Ce moyen consiste à s'envelopper les pieds pardessus le bas ou les chaussettes avec du papier, qui joue dans ce cas le rôle de corps isolant. La *Lancette belge* prétend que, pendant l'hiver, on trouverait toujours quelque fragment de journal dans les bottines fourrées des élégantes promeneuses de Saint-Petersbourg.

Ce moyen est assurément bon. En effet, le papier empêche, d'un côté, que la chaleur du pied ne se perde, et, de l'autre, que le froid extérieur ne pénètre. Mais, est-il possible de s'envelopper complètement le pied avec un journal, et de le mettre dans une bottine sans le déchirer? Certes non. Or le papier déchiré ne remplit plus les conditions voulues.

Ne serait-il pas plus simple de prendre du *taffetas gommé*, et de le mouler exactement sur le bas ou la chaussette, ou mieux de le découper en forme de chaussette, que l'on mettrait sur le bas?

Nous ne voyons ce moyen signalé nulle part, mais nous le tenons pour excellent, et nous le recommandons aux personnes qui se plaignent toujours d'avoir froid aux pieds.

Le taffetas gommé, qu'on peut choisir sans couleur apparente, ne se déchire pas, ne tient pas plus de place que le journal dans la chaussure, et conserve intégralement toute la chaleur animale développée, sans permettre au froid extérieur d'en enlever la plus légère partie.—Er H. VIGOTROUX in *l'Hygiène pratique*.

Fourniture d'eau dans les grandes villes de l'Europe.—Rome a une population de 345,036 habitants et une quantité d'eau atteignant 591 litres par tête dans les 24 heures.

Londres : population, 4,085,040 habitants ; quantité d'eau par tête, 300 litres.

Paris : 2,240,124 habitants : eau par habitant, 227 litres.

Berlin ; 1,302,283 habitants ; quantité d'eau par tête. 140 litres.

Vienne : 770,044 habitants ; quantité d'eau par habitant. 100 litres.

Turin : 278,598 habitants ; quantité d'eau par personne. 95 litres.—*El Siglo Medico*.

DECES.

CASGRAIN.—A Québec, le 30 janvier, la dame du Dr C. A. Casgrain

LEPAGE.—Aux Eboulements, à l'âge de six mois et quatre jours, Jean-Joseph-Flavien Bizet, deuxième fils de A. D. Lepage, Ecr., M. D.

CARDINAL.—A Ste. Marie, Comte de Chateauguay, Arthur-Emile, âgé de 2 ans et 9 jours, enfant du Dr J. A. Cardinal.

MARIAGE.

LACROIX-PLANTE.—A Montréal, le 30 janvier, Ernest Lacroix, marchand, à Mademoiselle Blanche-Ernestine, fille de feu P. E. Plante, Ecr., M. D.